

RSU GmbH: Jetzt mit drei gleichberechtigten Geschäftsführern

07.03.2024 10:16 Uhr | Lesezeit: 2 min



Das neue Geschäftsführer-Trio bei RSU: Sven Döbler, Simon Reichenecker und Manuel Horn (v. l.)

© Foto: RSU GmbH

Der Betreiber von TyreSystem ist stark gewachsen, darum stehen dem bisherigen Firmen-Chef Simon Reichenecker seit Anfang des Jahres Sven Döbler und Manuel Horn als gleichberechtigte Geschäftsführer zur Seite.

von asp

Seit Anfang des Jahres gibt es drei gleichberechtigte Geschäftsführer bei der RSU GmbH. Den Gründer des Unternehmens Simon Reichenecker unterstützen nun Sven Döbler und Manuel Horn, wie das Unternehmen mitteilt.

Grund für die Erweiterung des Betreibers von TyreSystem war laut Reichenecker das starke Wachstum des Unternehmens, wodurch die Verantwortlichkeiten und Entscheidungen stetig stiegen. Alle drei Geschäftsführer haben unabhängig voneinander Entscheidungsgewalt. Dadurch könnten viele interne Prozesse beschleunigt und mehr Projekte umgesetzt werden, hieß es.

Horn leitete in seiner neuen Funktion weiterhin das Produktmanagement und die Schnittstellen. Ebenso wie sein Kollege Döbler ist er schon seit vielen Jahren Teil der RSU GmbH. Döbler leitet den Vertrieb und ist zudem Ansprechpartner für das TyreSystem Partnerkonzept, welches seit 2023 rasant an Beliebtheit gewonnen hat.

Manuel Horn begann seine Karriere bei der RSU GmbH als Werkstudent, Sven Döbler setzte seinen beruflichen Werdegang mit einer zweiten kaufmännischen Ausbildung fort. Das Geschäftsführer-Trio blickt positiv in die Zukunft und freut sich auf neue Herausforderungen und Pläne.